

Con la participación de la presidenta de la Liga Árabe de Mujeres.

10 DE MAYO: JORNADA SOBRE LA MUJER ÁRABE EN LA MODERNIDAD

Vva. de la Cañada, 10 de mayo.- La Teniente de Alcalde y concejal de Cultura, Comunicación y Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux, ha inaugurado esta mañana la Jornada titulada: “La mujer árabe en la modernidad. Rompiendo barreras para anticipar la pluriculturalidad”, junto al consejero de Inmigración de la CM, Carlos Clemente, la consejera de Mujer y Empleo de la CM, Carmen Álvarez Arenas y el rector de la Universidad, José Domínguez de Posada.

Durante la jornada, que se desarrollará hasta las 19:00 horas en el Salón de Actos de la Universidad, se llevarán a cabo conferencias y mesas redondas, en las que participarán entre otras personalidades la presidenta de la Liga Árabe de Mujeres, Wadoudah Badrán, así como representantes del Centro Social Europeo, eurodiputadas, etc.

Para promover la convivencia

Se trata de una iniciativa dirigida al alumnado universitario pero también a la población en general, al personal técnico de la Administración Local así como a representantes de colectivos inmigrantes y asociaciones. La finalidad de esta iniciativa es contribuir a la promoción de la convivencia entre grupos de diversa procedencia además de difundir la realidad de la mujer inmigrante, en particular, de la mujer árabe en la sociedad española.

